

Ressort: Lokales

## Nürnberg: 28-Jähriger stirbt an Drogen-Überdosis

Nürnberg, 25.02.2013, 15:03 Uhr

**GDN** - In Nürnberg ist ein 28-jähriger Mann offenbar an einer Überdosis Drogen gestorben. Angehörige des jungen Mannes hatten den 28-Jährigen bereits am Freitag leblos in seiner Wohnung im Nürnberger Stadtteil Langwasser aufgefunden, wie die Polizei am Montag mitteilte.

Ein herbeigerufener Notarzt konnte demnach nur noch den Tod des 28-Jährigen feststellen. Mehrere Einstichstellen sowie aufgefundene Fixerutensilien ließen den Schluss zu, dass der junge Mann an den Folgen einer Überdosis Drogen gestorben sei, teilte die Polizei weiter mit. Um welche Art von Drogen es sich dabei handelt, soll eine von der Staatsanwaltschaft Nürnberg-Fürth in Auftrag gegebene Obduktion sowie ein chemisch-toxikologisches Gutachten klären.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8498/nuernberg-28-jaehriger-stirbt-an-drogen-ueberdosis.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619